



GUT ZUR GELTUNG kommt jetzt im Oberlandesgericht das Glasmosaik des Künstlers Georg Schmidt-Westerstede. Anlässlich der offiziellen Einweihung freuten sich (v.r.) OLG-Präsident Gerhard Kircher, Martin Grapentin (Vorstand LzO), Festrednerin

Melanie Luck von Claparède und Susann und Manfred Hylla (Familie des Künstlers) über das restaurierte Kunstwerk und den neuen Heimatstandort. Das Glasmosaik aus dem Jahr 1955 war früher im Eingangsbereich der Landes Sparkasse zu Oldenburg an-

gebracht. Es zeigt das Oldenburger Wappen in einer grafisch strukturierten Fläche. Die LzO hat vor dem Abriss des Gebäudes eine fachgerechte Demontage veranlasst und die Kosten der Restaurierung übernommen.

Foto: Melitta B.-Trautvetter